



Regierungsratsbeschluss vom 31. Oktober 2023

Schriftliche Anfrage Heidi Mück betreffend Pick-e-Bike in Kleinhüningen / Klybeck

P235402

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Pick-e-Bike deckt mit seinem Angebot vertragsgemäss das ganze Kantonsgebiet ab. Dabei entscheidet Pick-e-Bike, welche der beiden Betriebsformen je nach Rahmenbedingungen zum Einsatz kommt: Ein stationsloser Betrieb erlaubt das Abstellen der Velos überall im definierten Perimeter (freefloating), während bei einem Betrieb mit festen Stationen das Velo nur an den Stationen ausgeliehen und zurückgegeben werden kann. Diese Betriebsform kommt u.a. in Kleinhüningen und Klybeck zur Anwendung.

